

Dezernent Schwarz informierte anhand einer kurzen Präsentation (**Anlage 2**) über die strukturellen Veränderungen in seinem Dezernat. Die Vakanz der Amtsleiterstelle beim Amt für Natur- und Landschaftsschutz werde ab 01.02.2017 dadurch behoben, dass die beiden Umweltämter zu einem großen Amt mit dem Namen „Amt für Umwelt- und Naturschutz“ unter der Führung von KBD Kötterheinrich zusammengefasst würden. Dies stelle eine organisatorische Herausforderung dar, da das neue Amt mehr als 100 Mitarbeiter umfasse. Zur Unterstützung der Amtsleiterstelle sei daher eine Stabsstelle eingerichtet worden, die mit Herrn Persch besetzt werde. Herr Persch habe bislang das Projekt Chance 7 geleitet, welches er nun größtenteils verlassen werde. Die Projektverantwortung liege aber weiterhin bei ihm und das Projekt werde in der Stabsstelle untergebracht. Dezernent Schwarz betonte, dass diese Umstrukturierung auch eine Entlastung seiner Person darstelle, da er bislang das Amt für Natur- und Landschaftsschutz kommissarisch geleitet habe. Nun könne er sich wieder verstärkt auf die Dezernatsaufgaben und die Organisation des Dezernates insgesamt konzentrieren.